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REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente a Diretora Presidente da  Fundação do Meio Ambiente do Pantanal, Ana Claúdia Moreira
Boabaid, com cópia para  o Secretario de Educaçao Municipal, Genilson Canavarros, solicitando um
estudo para que haja reaproveitamento de águas de chuvas  nas escolas municipais do nosso
município.
 
 
 
JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, a cidade frequentemente sofre com
enchentes em dias de chuvas fortes em alguns pontos da mesma, consequência da grande
impermeabilização do solo, com isso as escola deverão apresentar um sistema de captação e
reaproveitamento de água em seus projetos, que serão desenvolvidos em parceria com a Secretaria
de Educação.
Apesar de as águas pluviais serem impróprias para o consumo humano, elas podem ser utilizadas
com outros objetivos, como nas descargas dos vasos sanitários e na limpeza de pisos, carros e
máquinas, gerando economia de água tratada e energia elétrica, restaurando o ciclo hidrológico da
cidade.
 
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 03 de Dezembro de 2018

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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